

‘Jugando Juntos’ crea genuinos compromisos ciudadanos

Escrito por Ethel Bent

Viernes, 08 de Julio de 2016 09:46 - Última actualización Viernes, 08 de Julio de 2016 09:55



‘Jugando juntos’, los juegos públicos sobre temas de Cultura Ciudadana que Corpovisionarios estrenó la tarde de este jueves 7 de julio en la Sprat Bight, tuvo la acogida esperada en la que residentes y turistas, compartieron una jornada de camaradería y buenas enseñanzas.

Fueron siete grupos, cada uno de seis personas, quienes jugaron los circuitos (puente espadas, laberinto, ‘Ponle sazón al rondón’) cargados de mensajes positivos de convivencia y tolerancia, con el fin de desarraigar en los participantes los prejuicios, agravios y otros hábitos que no compaginan con la vida en sociedad.

“Empezamos solo por divertirnos un rato porque a esta hora en la peatonal solo ves un mar de gente, pero a lo largo del juego los mensajes de cuidar y amar a la isla, nos llegaron muy hondo, uno viene a San Andrés, pensando solo en uno”, dijo un turista de Bogotá que se apuntó con su familia al juego.

Al final la dinámica demostró lo ávidas que están las personas de integración, de espacios compartidos, de reconocerse uno en el otro con defectos y virtudes dentro de un mismo escenario de buena convivencia, como se vio reflejado en los mensajes que dejaron escritos en la recta final de ‘Jugando juntos’:



‘Jugando Juntos’ crea genuinos compromisos ciudadanos

Escrito por Ethel Bent

Viernes, 08 de Julio de 2016 09:46 - Última actualización Viernes, 08 de Julio de 2016 09:55

“Me comprometo a respetar la isla y no botar basura”

“Me comprometo a ser tolerante con cada persona en la isla”

“Me comprometo a mantener las playas limpias y a fomentar esto”

“Me comprometo a fomentar la unión de los isleños y que se sientan realmente colombianos”

“Me comprometo a apagar el aire acondicionado cuando salga del hotel”

“Me comprometo a no pelear en carretera cuando manejo”

"Me comprometo a no ser grosero"

Jugando Juntos, tendrá una nueva jornada este viernes a las 6:00 p.m. en el Parque Simón Bolívar, donde nuevamente Corpovisionarios, se tomará un espacio público para hablar de los temas que más les apasiona y compete: La transformación de los isleños hacia la Cultura Ciudadana, a lo que se llega de manera voluntaria.

La próxima semana los colegios: Brooks Hills, Flowers Hills, Natania e Industrial, vivirán un intercambio de ‘Jugando Juntos’ en diferentes escenarios de la isla, cuando los veas sabrás que a esta juventud se le está dando un mensaje para toda la vida.

Es hora de que hagamos todos unos compromisos con nosotros mismos y con la isla.

'Jugando Juntos' crea genuinos compromisos ciudadanos

Escrito por Ethel Bent

Viernes, 08 de Julio de 2016 09:46 - Última actualización Viernes, 08 de Julio de 2016 09:55

